
令和３年度 第７回安城市教育委員会定例会会議録 

 

日  時   令和３年９月１６日（木）午後１時３０分 

場  所   教育センター２階会議室 

出席した委員 石川良一  教育長 

加藤滋伸  教育長職務代理者 

伊奈 希  委 員 

久恒美香  委 員 

深津敦司  委 員 

出席した職員 宮川 守  教育振興部長 

永井教彦  生涯学習部長 

長谷部朋也 総務課長 

稲留雄一  学校教育課長 

原田敬章  生涯学習課長 

名倉建志  スポーツ課長 

近藤一博  文化振興課長 

横手憲治郎 アンフォーレ課長 

澤田敦至  総務課課長補佐 

長谷部剛志 総務課庶務係長 

 

傍 聴 者   なし 

開  会   午後１時３０分 

 

日  程 

第 １ 前回会議録の承認 

令和３年８月１９日開催の教育委員会定例会会議録 

 

第 ２ 教育長等の報告 

＜教育長＞ 

８月２５日 幹部会議 

臨時校長会 

２６日 新型コロナウイルス感染症対策本部会議 



９月 １日 市議会開会 

２日 市議会一般質問 

３日 市議会一般質問 

７日 市議会議案質疑・決算特別委員会 

１０日 市議会市民文教常任委員会・決算特別委員会 

１２日 日本ソフトボールリーグ試合観戦  

１４日 現職教育訪問（志貴小） 

１５日 定例校長会 

１６日 教育委員会定例会・臨時会 

以上に出席しました。 

 

第 ３ 承認事項 

承認第１号 安城市私立高等学校等授業料補助金交付要綱の一部改正に

ついて 

説明：総務課長 

内容：行政手続きにおける押印見直しにより申請書の様式を改正する

必要があるため、承認を求める。 

（全員異議なし承認） 

承認第２号 安城市体育館施設の利用時間の変更について 

説明：スポーツ課長 

内容：安城市体育施設の利用時間を変更するにあたり、安城市体育施

設の管理に関する規則第２条に基づき、承認を求める。 

（全員異議なし承認） 

 

第 ４ 報告事項 

報告第１号 令和３年９月議会報告について 

報告第２号 安城市体育表彰者の決定について 

報告第３号 全日本大学女子ソフトボール選手権大会の開催延期につい

て 

報告第４号 第５４回安城シティマラソン及び第３７回安城市民デン 

パーク駅伝大会の開催中止について 

報告第５号 第１６回 安祥文化のさとまつりの開催について 



報告第６号 安城発掘のあゆみ展「発掘☆あんじょうの古代」の開催に

ついて 

報告第７号 令和３年度特別展「加賀本多家 ―その歴史と至宝―」の

開催について  

報告第８号 令和３年度第１回安城市図書館協議会の結果について 

 

スポーツ課長：報告第２号について、補足説明 

スポーツ課長：報告第３号について、補足説明 

スポーツ課長：報告第４号について、補足説明 

文化振興課長：報告第７号について、補足説明 

加藤職務代理者：９月議会の法福議員のふれあい教室についての質問の

中で、ふれあい教室の支援員とつながりディレクターが御活躍いただ

いていて、うまく機能しているというお話がされておりましたけれど

も、つながりディレクターをもう少し増やせたらいいというご意見が

出ていたと思います。来年度の予算要望などはもう考えてみえるんで

しょうか。 

学校教育課長：つながりディレクターについては、今年度、１名増やし

て３名に増員したところでございまして、その増員した方がオンライ

ンを使ってさらにつながりを持てないかということを模索していると

ころでございます。したがって、つながりディレクターの増員は検討

しておりますが、来年度に追加増員の予算要求をするところまでは至

っておりません。 

加藤職務代理者：分かりました。うまく機能して活動していただいてお

りいいなと感じましたので、またご支援のほどよろしくお願いいたし

ます。 

 

第 ５ その他 

総務課長：次回は１０月２１日（木）午後１時３０分から教育センター

で開催。 

閉  会   午後２時００分 


